

Défi n°2

Fiche action n°6

La grande parade artistique et nautique

Défi n°2 - Fiche action n°6

Pourquoi c'est important ?

Créer un événement régulier permet de créer une dynamique sur la commune. Guichen Pont-Réan a la chance d'être située le long de la Vilaine, aux portes de la partie la plus spectaculaires du fleuve et de posséder un club nautique. En 2050, nos vacances seront plus proches de nos lieux de vie, et la Vilaine sera largement naviguée par tous types d'embarcations. *La grande parade artistique et nautique* chaque printemps lancera ce temps de la navigation par un défilé de bateaux imaginés par des artistes et amènera beaucoup de monde sur la cale Pont-Réan qui se parera de ses plus beaux atours.

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

- Fédérer tous les clubs et associations nautiques du territoire
- Imaginer le format de l'événement
- Passer des commandes à des artistes d'œuvres activables à l'occasion de la parade (par exemple des balises, des bateaux...)

Défi n°2 - Fiche action n°6

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

Le festival de Loire

Depuis 2003, tous les deux ans, les quais d'Orléans redeviennent le légendaire port fluvial d'antan et accueillent pendant 5 jours de festivités, fin septembre, le plus grand rassemblement européen de la marine fluviale : le Festival de Loire.



Avec le Festival de Loire, la Mairie d'Orléans crée ainsi l'événement et célèbre sa culture et son art de vivre sur 2 km de quais.

